

49 ans de relations entre le Liberia et le Cuba mis en lumière



La Havane, 16 avril (RHC) La cheffe de la mission cubaine au Libéria, Mercedes Martínez, a souligné dimanche à Monrovia, le 49ème anniversaire de l'établissement des relations entre son pays et la nation ouest-africaine.

La diplomate a déclaré dans une interview exclusive à Prensa Latina que ces liens ont été maintenus sans interruption, et que leur caractéristique a été la cordialité et le soutien mutuel sur les questions à l'ordre du jour international.

"Au cours de ces presque cinq décennies, les liens entre les deux nations reflètent la volonté de préserver et de renforcer les liens fraternels qui unissent les deux pays", a déclaré la représentante cubaine.

Elle a ajouté que les deux gouvernements ratifient leur volonté de continuer à renforcer leurs relations, ainsi que d'explorer d'autres domaines de coopération au bénéfice de leurs peuples.

Martinez a souligné que le gouvernement cubain a offert au Liberia des bourses gratuites pour des études dans différentes spécialités, et qu'actuellement sept jeunes de ce pays étudient pour obtenir un diplôme en sciences médicales dans la plus grande île des Antilles. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319832-49-ans-de-relations-entre-le-liberia-et-le-cuba-mis-en-lumiere>



Radio Habana Cuba